



大楠

学校だより
日南市立東郷小学校
平成23年9月16日

東郷小学校の教育目標

思いやりの心を持ち、たくましく生きる児童の育成
やさしい子・考える子・たくましい子

「学び」のあった夏休み 夏休みに、子どもたちは様々な所に足を運び「学び」があったようです。2学期は、何となく過ぎていく毎日ではなく、「学び」を意識した毎日に、自分自身がしてほしいです。そして、それを将来の自分につなげていってほしいと願っています。

[爽やかな季節到来]

自然に感動
六年 甲斐くん
夏休み、友だちの家族と川遊びに行きました。その中でも魚採りをしたことが心に残っています。準備体操をして川に入りました。川の水はとも冷たくて気持ち良かったです。

まず、ダグマエビ採りをしました。しかし、岩や石の下をさがしても一匹も見つかりませんでした。しかたがないので、ほかの魚採りに切りかえました。いろんな魚がたくさん採れました。そして、途中、きれいな川にしかないアユも見つけました。捕まえたアユは十センチぐらいで小さかったので逃がしてあげました。

ぼくは、初めて生きたアユを捕まえたので感動しました。またいつか、きれいな川に行って遊びたいです。

第2学期のはじまり～学習でも運動でも「継続は力なり」！

『継続は力なり 今も漢字勉強』（西都市 酒井ミツ子（70））

昔から言い伝えられている言葉があります。読み、書き、そろばんです。人が生きていく力をつけるために大事なことです。いろんな本や新聞が読めて文章が書けることは学校でいろんな勉強をする際の基本です。そろばんは算数のことで、たし算、ひき算、かけ算、わり算などの計算です。

私は70歳のおばあさんですが、今も漢字の読み書きは勉強しています。新聞の見出しやテレビの字幕に出てくる漢字を書いて覚えています。漢字ノートと2Bの鉛筆をテーブルに置いて、いつでも書けるようにしています。意味の分からない言葉は辞書で調べ、確かめてノートに書き写しています。読めない漢字、書けない漢字、意味がはっきりしない言葉は山ほどありますが、少しずつ毎日頑張っています。継続は力なりです。

校長が始業式で左記の投書を紹介し、70歳のおばあちゃんに負けないように学習や運動を頑張りましょうと話しました。

2学期には、運動会、遠足、陸上教室（6年）、音楽発表会（4年）、学力調査（全学年）、持久走大会（学年部別）など、様々な行事があります。しかし何より、学校や家庭での日々の学習・運動の積み重ねが心身の力を伸ばすために大切なこととなります。継続することで力を付け伸ばしましょう！

一年 たにぐちさん
にがっきに
がんばること
わたしが、がんばりたいことは、たしざんとひきざんで、かずがおおきくなるのと、ゆびをつかわないと、わからなないので、ゆびをつかわずにできるよくなれたらいいなあとおもいます。とくに、ひきざんがながてなので、いっぱいおべんきょうをして、うちにちでもはやくすらすらととけるようになりたいです。うんどうかいもがんばります。しょうがくせいになつてはじめてのうんどうかいなので、きんどうようしてうまくできないかもしれないけど、めいがんぼりたいておもしろいです。かいておもしろいです。このは、すこしにがたなので、いっしょにけんめいしようっていっしょうにがんばりたいです。

小中合同PTA親子奉仕作業に感謝

夏休み期間中の親子奉仕作業で、運動場が立派に整備されました。おかげで、運動会練習のためのポイント打ちやライン引きがスムーズにできました。ありがとうございました。

現在は、毎日の運動会練習で消えかかっているトラックラインを、6年生がボランティアで補修しています。



「小さな雑草も抜こうね！」



「まっすぐ引かなくては！」

わたしたちの運動会! スローガン **勝っても負けても心は一つ 輝く笑顔でつっぱしれ!**



結団式

夏休み明け頃は、「ぼくは赤団になりたいな」「わたしは白団になりたいわ」などと、自分が何団になるのか気になってしかたのない子どもたちでした。9月5日の結団式の日、とうとう決定しました!

赤団団長(松浦さん)、白団団長(長谷川さん) を中心にリーダーたちが威勢よく団員をまとめていました。本番がとても楽しみです。どちらも団結力を強くしてください!

(ワンポイント知識) 宮崎県の運動会では赤団や白団など、「団」という言葉を使いますが、他県の学校では赤組や白組など「組」を使うそうです。「団」は応援団という言葉だけだそうです。

全体練習 入場での手の振り方、足の上げ方、整列・礼の仕方、声の出し方など、具体的に指導しています。全体練習の時間は多くありません。その時を大切にさせて練習しています。そして、今年もマーチングによる生伴奏での開閉開式です。お楽しみに!



東郷音頭

平成3年、本校100周年を記念してつくられた音頭です。藤澤武則氏が作詞、長友清氏が作曲、待木美恵子氏が振り付けた音頭で、当時は「百周年音頭」という名称でした。なお、長友清氏が帯城太郎(おび じょうたろう)という名前で歌われています。



振り付けの練習

この伝統的な東郷音頭を、参観日に5・6年生が保護者と一緒に練習しました。この音頭ができたことなども含めて、後輩にずっと伝えていってほしいです。

ニューフェースの紹介~よろしくお祈いします → → →

先日、市事務補助の高橋智子さんが細田小学校に転任になりました。お世話になりました。その後任で竹田多恵(たけだ たえ)さんが着任しました。学校事務、給食事務関係などを主にします。「笑顔で思いやり」をモットーにしています。



改姓しました~今後もよろしくお祈いします

このたび、保健室の宇都絢子養護教諭が結婚しまして、**松村絢子(まつむら あやこ)**となりましたのでお知らせします。「竹田多恵です。頑張ります。」

- 【これからの予定】**
- 9 / 19 (月) 敬老の日
 - 9 / 21 (水) 予行練習
 - 9 / 23 (金) 秋分の日
 - 9 / 27 (火) 全体練習
 - 9 / 29 (木) 振替休日 (10/1 の分)
 - 10 / 1 (土) 運動会前日準備

- 10 / 2 (日) 東郷小学校運動会
- 10 / 3 (月) 振替休日 (10/2 の分)
- 10 / 9 (日) 日南市民体育大会
- 10 / 10 (月) 体育の日
- 10 / 14 (金) 秋の遠足
- 10 / 15 (土)・16 (日) 飫肥城下祭り

